
報告日 令和3年4月20日

行事名 日時 場所

日程 2月24日
19:00 開会・あいさつ

19:05 あきたかたMeet-up
　～#教育を語ってみる～【小学生編】

20:15 閉会・あいさつ

①参加者の状況

　・2月24日（水）19：00 18名 （20名申し込みがあったが、2名欠席）

　・アンケート回答者 14名

　・アンケート回答率 77.78%

区分 吉田町 八千代町 美土里町 高宮町 甲田町 向原町 合計

男性 6 1 2 1 10
女性 3 4 1 2 10

合計 9 5 1 2 1 2 20

②アンケート回答結果

※その他は、「いつでも子どもの為なら参加します」です。

※その他は、「広報・ポスター」です。

令和2年度「あきたかたMeet-up ～#教育を語ってみる～【小学生編】」アンケート集計結果

あきたかたMeet-up
～#教育を語ってみる～
【小学生編】

令和3年2月24日（水）19時から
安芸高田市民文化センター
　4階　小ホール

やや満足
57%

満足
22%

やや不満足
14%

不満足
7%

無回答
0%

1.イベント満足度

使いやすかった
64%

やや使いやすかった
29%

やや使いにくかった
7%

使いにくかった
0%

無回答
0%

2.「slido」の使い心地

HP
24%

Facebook
24%

連絡網アプリ

「すぐーる」
19%

LINE
14%

友人・知人から聞いた
9%

その他
10%

無回答…

4.イベントを知ったきっかけ

平日夜
25%

日曜日昼間
21%

土日、祝日前

日の夜
18%

土曜日昼間
14%

土曜日夜
14%

日曜日夜
4%

その他
4%

平日昼間
0%

無回答
0%

3.参加しやすい時間帯

はい
86%

いいえ
7%

どちらともいえない
7%

無回答
0%

5.また参加したいか



③参加者からのイベントの良かった点、改善すべき点など自由意見

※多かったご意見を掲載しております。

○開催時間が短い。現場の事を改善したいのであれば、足を運んで同じ目線で感がないといけない。言葉やメールで感情を表現す
ることが苦手な方もいると思うので、どのような開催方法であれば市民が本音を語ってもらえるか考えたほうが良い。

○アプリを使うのであれば、オンラインを併用すればいいのではないか。

○聴講だけでも大変意義があった。市長の思いを聞かせてもらい、市民が自身でできることなど取り組んでいけることを考えていか
なくてならないと改めて感じた。

○平日の夜だけでなく、土日の開催も検討してほしい。教育に力を入れるのであれば、ぜひ保育士や教員の声を聞くこともお願いし
たい。

○アプリを使用した結果、他の参加者が書き込んだ意見が開催の事前に確認することができた。

○今回のテーマ「教育」は範囲が広すぎるうえ、時間が短かった。「学校の方針」「不登校」「家庭環境」「公園」「受験」など、ある程度
的を絞ってみては。

○直接保護者の意見を表現できる場があり、その場で市長や教育委員会からの話が聞けた。

○アプリは使いやすかったが、ライブで意見を収集する機能があるので利用した方が議論が深まると思う。これまでは、保護者や若
年層の意見を行政に届ける手法がなくあきらめていたが、直接届ける場を作ってもらえたことに感謝したい。

○時間が短く、参加者一人一言ずつ会話する時間があっても良かったのではないか。地域にいる民生委員・児童委員の活動を活
発に行ってほしい。不登校やいじめなど、学校にいけない子どもたちの保護者を対象としたMeet-upを開催してほしい。


